
  
 

 

GRUPPO GIUDICI GARE LIGURIA                            

                                                                                                                     Magliolo 30-10-2024 

  

Si avvicina la data delle prossime elezioni per il rinnovo della Giunta Regionale G.G.G. e 

quindi dell’elezione del Fiduciario Regionale e dei 4 Fiduciari Provinciali ed è giunto il 

momento di tirare le somme del lavoro svolto in questi quasi 4 anni del mio mandato . 

Sono stati anni impegnativi segnati dalla perdita di alcuni Giudici molto importanti per  

Il movimento dell’atletica ligure e quindi il mio primo pensiero è per questi amici che ci 

hanno lasciato prematuramente. 

L’impegno in questi anni è stato ripagato dai risultati ottenuti ,secondo me abbiamo fatto  

un ottimo lavoro, si poteva fare di più…sicuramente sì… ma il livello del nostro lavoro è 

stato sicuramente più che sufficiente. 

Ringrazio indistintamente tutti i giudici che, chi più e chi meno, hanno dedicato un po’ del 

loro tempo libero per permettere lo svolgimento delle manifestazioni di atletica nella 

nostra regione, che quest’anno ha avuto il top sia con i Campionati Italiani Assoluti sia con 

la disputa di 4 prove di Campionati Italiani; spaziando dalla marcia in pista, alla mezza 

maratona su strada, alla corsa in montagna, alla pista con la Finale B C.D.S allievi. 

Per sopraggiunti limiti di mandati non potrò ricandidarmi, per cui passo il testimone a chi 

verrà eletto, augurando a lui ed a tutto il Consiglio Regionale un buon e proficuo lavoro 

per il bene dell’Atletica Ligure. 

Ringrazio il Presidente Carlo Rosiello con cui ho lavorato bene, ed Elena Lo Presti per la 

collaborazione avuta in questi anni di gestione del G.G.G. 

Un particolare ringraziamento va a Giuseppe Piccardi che dalla mancanza di Giancarlo 

Negro mi è stato di valido aiuto nella gestione di tantissime gare in regione è stato una 

spalla fondamentale. 

Un grazie al lavoro tecnologico di Ambrogio Cavallero, un valido aiuto per la gestione del 

Gruppo Crono, che si è arricchito di 3 nuovi operatori per un servizio sempre all’altezza 

delle esigenze. 

Ultimo, ma di non minore importanza, il mio ringraziamento a Francesco Calamai, un 

giovane con cui soprattutto nell’ultimo anno ho avuto il piacere e la soddisfazione di 

lavorare; è lui il futuro del nostro Gruppo, spero che tutti gli daremo una mano a crescere 

per raggiungere gli obiettivi che si merita. 

Grazie ai 4 Fiduciari Provinciali che mi hanno supportato nella gestione dei vari gruppi, 

auspicando per il futuro un miglioramento negli interscambi tra le province, soprattutto 

nelle gare di Campionato Regionale. 

Un abbraccio a tutti voi! 

 

                                                        il Fiduciario Regionale 

 

                                                                                                        


